



DEVENIR UNE FÉDÉRATION À MISSION

La Fédération souhaite **renforcer sa contribution à la société en adoptant la qualité de fédération à mission**. Il s'agit de définir une raison d'être et d'embarquer l'ensemble des acteurs, en ajoutant des engagements sociaux et environnementaux, aux engagements sportifs. Cette démarche témoigne de l'utilité de la FFTT dans la société française.



UNE FÉDÉRATION À MISSION, C'EST QUOI ?

Définir une raison d'être pour la société.	Prendre des engagements qui servent l'ensemble des politiques publiques et pas uniquement celles du sport.	Faire évoluer une Fédération déjà engagée pour porter une ambition plus grande : formalisation et modification statutaire fédérale.	Évaluer concrètement des projets par un organisme indépendant.
--	--	---	--

POURQUOI ?

- » Pour **valoriser notre discipline** en adoptant un positionnement singulier et être encore plus impactant.
- » Pour **valoriser la contribution des projets concrets** de nos clubs pour la population, mais aussi les **valoriser pour rechercher de nouvelles ressources financières**.
- » Pour **crédibiliser, évaluer et mesurer l'impact des actions** mises en place.
- » Pour **valoriser et concrétiser notre projet fédéral** orienté sur la performance sociale et la performance sportive.
- » Pour **rejoindre la communauté des entreprises à mission**, favorisant ainsi la collaboration entre des organisations engagées au service de l'intérêt général.



COMMENT ?

- » Par un travail de co-construction : implication de l'ensemble des dirigeant(e)s, licencié(e)s et salarié(e)s, mise en place d'un questionnaire ouvert à toutes et tous, organisation d'ateliers territoriaux.
- » Par un projet qui reflète pleinement les valeurs et les aspirations de l'ensemble de notre communauté sportive, mais aussi l'ensemble des partenaires publics et privés, des bénéficiaires, des non licencié(e)s...



QUEL PROCESSUS ?

UNE AMBITION EN TROIS TEMPS

Construction et formulation de la mission

Étude, entretiens internes, webconférences, questionnaires, ateliers
Formulation et validation de la mission

Transformation statutaire et gouvernance

Modification des statuts
Création d'un comité de mission dédié

Faire vivre la mission

Mise en place des projets pour remplir les engagements
Implication de l'ensemble de la communauté pongiste
Mise en place du suivi et de l'évaluation



UNE AMBITION FÉDÉRALE CONSTRUISTE AVEC ET POUR LA COMMUNAUTÉ PONGISTE AU SERVICE DE L'INTÉRÊT GÉNÉRAL

- » Devenir tous ensemble une Fédération à mission en ajoutant aux enjeux sportifs des engagements environnementaux et sociaux, pour être utile à la société.
- » Ne pas réinventer ce qui existe déjà, il s'agit de le formaliser, de le valoriser et de lui donner une véritable orientation stratégique pour porter une ambition plus grande.
- » Apporter une plus-value pour tous : une vérification des engagements par un organisme indépendant permettra d'évaluer et de crédibiliser nos projets et ce nouveau levier sera une opportunité pour se développer.

*Pour plus de renseignements, vous pouvez contacter
Julie Buat, chargée de la performance sociale - julie.buat@fftt.org.*